



C U R I E – K U R I E R

Schuljahresbeginn 2022/23

Dresden, 30.08.2022

Sehr geehrte Eltern,
liebe Schülerinnen und Schüler,

gern begrüße ich auf diesem Wege Sie und Euch wieder am MCG und wünsche allen ein gesundes und erlebnisreiches Schuljahr 2022/23.

Ein herzliches Willkommen gilt besonders den 122 neuen Schülerinnen und Schülern unseres Gymnasiums mit Ihren Eltern, unserer neuen Schulsozialarbeiterin, Frau Korndörfer, sowie den Fachlehrern Herr Köhler (MA/PH/INFO) und Herr Wudenka (MA/PH).

Im Folgenden möchte ich einige Arbeitsthemen des Schuljahres bekannt geben, verweise aber zugleich auf die stets aktuellen Berichte und Informationen zu Unterricht und Schulleben auf unserer Schulhomepage sowie auf der Lernplattform LernSax.

Im **Unterricht** stehen die intensive inhaltliche Vorbereitung der Abiturprüfungen und die bestmögliche Organisation des Abiturs 2023 sowie die Unterrichtsabsicherung im Grundbereich entsprechend sächsischer Stundentafel im Focus – vor dem Hintergrund der landesweit angespannten Personalsituation im Schulbereich ergeben sich daraus auch für die Lehrerinnen und Lehrer des MCG erhöhte Arbeitsanforderungen.

Entsprechend unseres Leitbildes LERNEND ERLEBEN – ERLEBEND LERNEN gestalten wir Bildungsprozesse verstärkt an außerschulischen Lernorten und unter Einbindung externer Partner und Expertise, dazu gehören auch der Ausbau unterrichtsbegleitender und lernunterstützender Ganztags- und CAP-Angebote. Die schulinternen Konzepte „Lernen lernen“ sowie „Prävention“ wurden überarbeitet und mit aktualisierten Workshops ergänzt.

Im Bereich **Schulentwicklung** geht es in diesem Schuljahr besonders um die Stärkung der Begabtenförderung [Pädagogische Tage zur „Stärken-Orientierung“], die Feedbackkultur und die Herausforderung, das „Schulhaus WERT[zuerhalten!“.

Ein großer Dank sei hier an die **Fördergemeinschaft** gerichtet – seit gestern werden die neuen Sitzmöbel im Außengelände rege genutzt.

Mit dem Projekt „Jugend gestaltet Schule“ wollen wir demokratische **Schülermitwirkung** fördern. Alle Schülerinnen und Schüler sind angesprochen, sich mit Ideen einzubringen, diese zu präsentieren, vor einer Jury zu verteidigen und dann darüber abzustimmen, welcher Vorschlag realisiert werden kann. Der Auftakt im Schülerrat ist für Freitag, 09.09.2022, geplant.

In Vorbereitung befindet sich der erste Schuljahreshöhepunkt, der **Sommerball 2022**.

Dieser wird für alle Klassen 5 bis 12 am Freitag, 16.09.2022, in unserer Aula stattfinden.

Auf der ersten Elternratssitzung am Dienstag, 11.10.2022, möchte ich allen Klassen die Möglichkeit anbieten, über die Elternvertreter Erwartungen und Vorschläge zu kommunizieren und sich in die Schulentwicklung einzubringen.

Alle weiteren wichtigen Termine des Schuljahres sind zusammengestellt im **Jahresterminplan** unter <https://mcg-dresden.de/plaene-termine/termine/>.

Regelungen zum Schulbetrieb unter Pandemiebedingungen und Hinweise zu anlassbezogenen Testungen entnehmen Sie bitte auch der Homepage: <https://mcg-dresden.de/corona/>.

Zu beachten sind die Einhaltung der geltenden **Betretungs- und Hygieneregeln** sowie die **Meldepflichten** an das Schulsekretariat bei Infektionskrankheiten.

Mit herzlichen Grüßen

Annette Hähner

Schulleiterin